

DEBATTE

Ist “Forschungsfreiheit“ noch zeitgemäß?

Donnerstag, 30. März 2017

BOKU, Festsaal im Mendel-Haus, 3. Stock

Gregor-Mendel-Str. 33, 1180 Wien

Veranstalter: BOKU-Ethikplattform

PROGRAMM

BEGRÜSSUNG und EINFÜHRUNG

17:00-17:15 **Wolfgang Liebert**, Vorsitzender der BOKU-Ethikplattform

IMPULSREFERATE

17:15-17:30 **Prof. Dr. Gernot Böhme** (Technische Universität Darmstadt)
„Die Wissenschaftsfreiheit und ihre Grenzen“

17:30-17:45 **Univ.-Prof. Dr. Magdalena Pöschl** (Universität Wien):
„Wieviel Regulierung verträgt die Forschungsfreiheit?“

17:45-19:00 **Gedankenaustausch auf dem Podium und Diskussion**
(Moderation: W. Liebert)

**Wir laden Sie herzlich ein, die Gespräche im Anschluss bei Getränken und
einem kleinem Imbiss im kleineren Kreis weiterzuführen.**

ENDE 19:30 Uhr